

# 7

## EL FALLECIMIENTO DE HERZL ANUNCIO DE LA ORGANIZACIÓN SIONISTA

Supongo que no fue fácil para aquellos que me acompañaron en este trayecto anunciar mi fallecimiento cuando solo tenía 44 años. Les puedo asegurar a todos que yo hubiera querido seguir adelante. Pero no pude. La vida y la muerte no están en nuestras manos. Sin embargo, estaba seguro que se iba a lograr la creación del Estado. Es por esta razón que pedí llevaran mis restos al Estado judío cuando éste se creara.

Si estuvieras hoy al frente de la Organización Sionista Mundial y tuvieras que redactar un anuncio de mi muerte, ¿qué escribirías?



A continuación, redacta una entrada de Blog como la hubiera hecho la Organización Sionista Mundial anunciando la muerte de Herzl. Explica en este post, cuál fue el impacto que causó Herzl en la vida del pueblo judío y en la realización del sueño milenario de crear un Estado judío.

